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■新年のご挨拶 

新年あけましておめでとうございます。 
真に平和で、心豊かなくらしができるようにすることと、 
持続可能な地域社会の実現が今ほど求められている時は 
ありません。地域の皆様とのコミュニケーションを一層 
深め、協同の輪を広げましょう。 
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機関会議等報告 

第６回常任理事会を開催し、 
第５回理事会への提案議題等について協議しました 
　１１月２８日（金）、清水邦明会長理事、高藤美和子・関根明両副会長理事の出席により、第６回常任理事会を

県生協連事務所会議室において開催しました。小松由人専務代行が、第４回理事会以降で開催した会議や活

動の取組状況を報告し、論議の結果すべて了承しました。また、第５回理事会に提案する、創立６０周年記念

講演会、２００９年賀詞交歓会、男女共同参画アンケートの結果などの協議題について確認しました。 

 

 

第５回理事会を開催し、 
創立６０周年記念講演会など今後の課題を協議しました 
　１２月５日（金）、第５回理事会を理事８名、監

事２名の出席により、ホテルサンルート長野で

開催しました。清水会長理事の挨拶で開会し、

高藤副会長が議長に選任されて議事を進めまし

た。小松専務代行が、創立６０周年記念式典など

この間の県連機関会議や部会等の取り組み、消

費者大会など諸団体の活動などの他、県生協連

の上期のまとめ等について報告を行い、質疑の

後すべて確認しました。続いて以下の案件について協議を行いすべて承認しました。 

（１）創立６０周年記念「田中優子氏」講演会 

（２）２００９年賀詞交歓会の件 

（３）日生協臨時総会の代議員の選出 

 

 

マスコミ懇談会を開催し、 
生協の取り組みの理解と報道に対する要望を伝えました 
　１２月５日（金）、ホテルサンルート長野において「２００８年度　マスコミ懇談会」を一昨年に続いて開催しま

した。この懇談会は、県内のマスコミ各社に、

生協の事業や活動の現況をお伝えし、一層の理

解を深めてもらおうと開催したものです。当日

は、朝日新聞・信濃毎日新聞・日本経済新聞・

産経新聞・中日新聞・読売新聞などの新聞社や、

信越放送ＳＢＣラジオ、長野放送ＮＢＳ、長野

朝日放送ＡＢＮなどのマスメディアから１０名の

方々が参加され、生協連からは会長、副会長を

はじめ理事・監事と事務局の１２名が参加しました。
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部会活動等報告 

職域・大学生協の食堂で「きのこの日」の特別メニューを提供しました 
　１１月１１日は「長野県きのこの日」です。今年度も県連の食堂・売店部会に加入する生協の食堂２６施設が１１

月１１日の火曜日に、長野県産のしめじ・えのき・なめこなどを使って、きのこ入りピラフ、鮭のきのこあん

かけ、きのこ汁、鶏肉のきのこソース、きのこの中華丼などの特別メニューを提供しました。実施したのは、

信州大学生協の６食堂、県短大生協の食堂、松本大学生協

の２食堂、セイコーエプソン㈱の１７事業所にある生協食

堂の合計２６施設です。 

　ＪＡ全農長野の協力で３種類のきのこを提供していただ

き、味の良さに加え手ごろな価格もあって、用意したきの

こメニューはすべて利用されました。 

 

 

２００８虹のフェスタ ｉｎ ながの第５回実行委員会を開催しました 
　１１月１７日（月）、コープネット須坂グローサリー集品センター（須坂市）の会議室において、会員生協の実

行委員と事務局の１４名による出席で、第５回実行委員会を開催しました。清水県連会長が、生協が進める安

全・安心に関する取り組みを知っていただく場として虹のフェスタを位置づけられたことを含め、フェスタ

の成功に対する実行委員への謝意と共に、今後の展望を含めた論議を願いたいとする挨拶を行って開会しま

した。続いて、市村実行委員長が議事進行を行って事務局より

フェスタのまとめを提案しました。実行委員からは、２０００人

という過去最高の参加者となったことや、スタンプラリーが参

加者に高評価を得たことなど、企画全体が充実していた等の感

想が出されました。 

機関会議報告 

清水会長が主催者挨拶を行い、小松専務代行が県生協連や会員生協の活動内容や１月に開催する６０周年記

念講演会などについて説明を行いました。また、県内の会員生協の活動や情報についても、生協側から積極

的に発信していくので、マスメディアとしてもできる限り受けとめてもらい、取材等を行なっていただくこ

とも要望しました。マスコミ側から、食の安全や医療問題などの質問が出され、幅広い交流ができ有意義な

懇談会となりました。 

■２００８年度マスコミ懇談会　参加社（順不同） 

朝日新聞社長野総局 産経新聞社長野支局 信濃毎日新聞社 

中日新聞社長野支局 日本経済新聞社長野支局 読売新聞社長野支局 

信越放送ＳＢＣラジオ 長野朝日放送ＡＢＮ 長野放送ＮＢＳ 
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部会活動等報告 

第３回災害対策協議会を開催し、 
２００９年度の部会の計画等を確認しました 

　１２月２日（火）、コープながの本部（長野市）の

会議室において、第３回生協災害対策協議会を

開催しました。 

　渡辺実委員長（コープながの総務・人事部長）

をはじめ、生活クラブ長野・長野医療生協・セ

イコーエプソン生協・全労済長野県本部の各生

協から５人の委員と、県連事務局２名が出席し

ました。渡辺委員長が議長を務めて、第２回協

議会・長野県総合防災訓練などこの間に取り組

み報告について確認しました。続いて、以下の

協議事項を話し合い基本確認しました。 

①第２回災害時想定通信訓練について（１／２９実施） 

②２００８年度災害対策学習会（地震災害と新型インフルエンザに対する学習・講演会３／１０） 

③２００９年度長野県生協災害対策協議会の取り組みについて 

会員生協の活動 

「つくしの里大豆島店」を開店、 
配食サービスを始めました：長野県高齢者生協 
　長野県高齢者生協では、長野市川中島にある「つくしの里川中島店」で高齢者向けの弁当を製造・配食し

ていますが、需要が多いことや長

野市の東北地域からの配食依頼が

あることなどから、１２月１日に長

野市風間に新店舗「つくしの里大

豆島店」を開店しました。安否確

認を含め、人と人とのつながりを

大切にしながら高齢者や障害者に

温かな手作り弁当を昼と夕方に届

けています。 

会員生協の活動 
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会員生協の活動 

善光寺七福神を巡って健康ウォークを行ないました：長野医療生協 
　長野医療生協では、国際高齢者年を記念

した「ウォークイベント ｉｎ ＮＡＧＡＮＯ」

を１１月１５日（土）に開催し、組合員・職員・

実行委員合わせて１２０名が参加しました。

３年目になる今年は、郷土史や地元の文化

に触れながら歩こうと善光寺七福神を巡る

コースを企画し、長野中央病院を出発して

善光寺までの道のりを、楽しみながら健康

ウォークしました。 

 

 

 

 

 

 

 

食の安全学習会を開催しました：コープながの 
　コープながのでは、１２月８日（月）ホテル信濃路（長野市）において群馬大学の高橋久仁子教授を講師にお

招きし、「食べ物情報ウソ・ホント～氾濫する情報を正しく読み取る～」と題した講演会を開催し２００人が

参加しました。 

　食の情報が氾濫している現在、「適切に食べる」ということが見えにくくなっている、食品の「機能性成

分」への過剰な関心は食生活全体への関心をおろそかにする、マスメディアの情報に意外性を求めてしまわ

ないようになど、私たちの食生活に

ついて、安全・安心の意味や内容を

はじめ、食の男女共同参画などまで、

多岐にわたってわかりやすくお話い

ただきました。 

会員生協の活動 
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第７回幹事会が開催され、 
消費者大会の企画や実務内容について話し合いました 
　県消団連は、１１月１３日（木）長野県婦人会館・

会議室において第７回幹事会を開催し、北條会

長をはじめ１１名が参加しました。報告事項と

して第６回幹事会、県レジ袋削減協定の締結、

消費者力検定講習会及び受験の状況、長野県食

品・衛生課との懇談、信州省エネラベル推進協

議会、第２回市町村消費者行政調査の結果と県

への要請、などの報告事項を確認した後、以下

の協議事項について話し合い、すべて基本確認

しました。 

（１）監事の留任について 

（２）長野県公衆浴場入浴料金協議会委員の推薦（県からの依頼）について 

（３）第３９回長野県消費者大会の開催について 

①参加申込の状況、活動交流の報告者の資料原稿締め切り 

②当日の進行と役割分担 

③基調報告案 

（４）長野大学学生からのアンケート調査の依頼の件 

 

 

　 

身近な取り組みの共有化と今後の消費者運動を 
考えることができた第３９回長野県消費者大会 
　１１月２１日（金）、長野県消団連主催の「第３９回

長野県消費者大会」がメルパルクＮＡＧＡＮＯ（長

野市）において開催され、「ゆらぐ　くらしの

　安全・安心　～消費者力を高め、消費者目線

の行政を実現させましょう～」の大会テーマの

もと、県下各地より１８０人が参加しました。北

條舒正会長の挨拶で開会し、小松由人事務局長

が「長野県消団連の課題」について基調報告を

行いました。午前の部では、消団連会員や関係

団体から４組の活動発表がありました。上田市

連合婦人会の田中晃子会長からは、自分が使っ

長野県消団連等活動報告 長野県消団連等活動報告 
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お知らせ・ご案内 

て納得したＥＭ菌による洗剤での環境にやさしい活動について、南

信州レジ袋削減推進協議会の今村良子会長からは、飯田・下伊那地

域で行政・事業者・消費者がレジ袋の削減を推進する協議会を設立

して取り組んだ活動について、コープながのの牛澤高志常勤理事は、

年初に発生したＣＯＯＰ手作り餃子中毒事故以降、再発防止のため

に進めてきた品質管理や危機管理対策並びに情報提供や消費者と生

産者の交流などの活動について、農民運動長野県連合会からは、宮

澤国夫事務局長の紹介で上伊那農民組合産直センターの竹上一彦代表から古代米白毛餅の栽培と加工に携わっ

て地域の農産物を大切にする取り組みと、「高山村女性グループ赤和さくら会」の片山康江さんから、農村

への移住と農作業を通じた地域の人々とのつながりによる地域の活性化、自家栽培の作物を食べる喜びなど

が報告されました。４組の発表は身近な取り組み内容が共感されて大変好評でした。 

　午後の部は、最初に県生活文化課の青木淳課長補佐が講演を行いました。冒頭、県企画部の望月孝光部長

からの挨拶を代読された後、今年制定され、１月１日より施行される「長野県消費生活条例」の内容につい

て、パンフレットを使って詳しく説明をされました。 

　続いて、全国消費者団体連絡会の阿南久事務局長が「今、消費者運動に求められるもの」と題して記念講

演を行いました。消費者を巻き込んだ事件や被害について詳しくお話いただき、それに対する消費者行政に

ついての法律関係の歴史や、私たちが押さえておかなければならない消費者庁創設のポイントなどをわかり

やすく説明いただきました。また、政府が提出し国会で審議を待つ消費者庁関連３法案などの詳細と、民主

党による対案「消費者権利院法案」について報告された後、私たちが強めるべき「消費者力」と消費者団体

の役割について提言をされました。参加者からは、「地域に根付いて行動・活動を展開している事例報告は

とても参考になりました」「消費者がもっと賢くならなければならないと思いました」等の感想が寄せられ、

大変有意義な大会となりました。 

長野県消団連等活動報告 長野県消団連等活動報告 

全国消団連　阿南事務局長 

災害対策学習講演会を開催します 
　３月１０日（火）午後１時３０分よりメルパルクＮＡＧＡＮＯ（長野市）において、地震災害と新型インフル

エンザ対策に関する学習講演会を開催します。 

■地震災害 

　　新潟県生協連より講師をお招きし、新潟県で起きた地震や豪雨災害の際の生協の取り組みについて、実

　体験に基づいてお話いただきます。 

■新型インフルエンザ対策 

　　県の衛生部より世界的な流行が懸念される新型インフルエンザ対策について出前講座に来ていただきます。 

　各会員生協には、あらためてご案内いたします。 
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■１月６日（火） 労働団体新春交歓会 

■１月１４日（水） 第７回常任理事会 

■１月１６日（金） 中央地連ＭＣＡ無線通信訓練 

■１月２１日（水） 長野県消団連第８回幹事会 

■１月２４日（土） 介護福祉部会：介護福祉交流会 

■１月２６日（月） ２００９年賀詞交歓会・創立６０周年記念講演会 

■１月２７日（火） 県労福協・合同研修会 

■１月２８日（水） 日生協・生協会計実務説明会 

■１月２９日（木） 第２回災害時想定通信訓練 

■２月３日（火） 中央地連運営委員会 

■２月５日（木） 中央地連男女共同参画懇談会 

■２月１２日（木） 第８回常任理事会 

■２月１６日（月）～１７日（火）　食堂・売店部会県外生協視察研修 

■２月２５日（水） 地連都県連責任者会議 

■２月２７日（金） 第６回理事会 

■３月１０日（火） 第９回常任理事会　　災害対策学習講演会 

お知らせ・ご案内 

２００９年賀詞交歓会を開催します 
　１月２６日（月）午後５時より、２００９年賀詞交歓会をメルパルクＮＡＧＡＮＯ（ＪＲ長野駅東口徒歩５分）で開

催いたします。 

　この賀詞交歓会は、会員各位が一堂に会して新春を慶び、会員相互並びに、議員・友誼団体など関係する各

界からの来賓の方々との交流を深めていただくため開催します。 

 

 

創立６０周年記念「田中優子氏」講演会 
　賀詞交歓会の開催に先立って、県生協連創立６０周年記念「田中優子氏」

講演会：「江戸の食文化に学ぶ『もったいない』の経済構造」を、メル

パルクＮＡＧＡＮＯホールにて午後２時より入場無料で開催いたします。 

　今回、信濃毎日新聞社の共催、長野県・長野県教育委員会・長野市・

長野市教育委員会の後援をいただき

ました。一般県民・組合員を問わず

大勢の皆様の参加申込みをお待ちし

ています。 

　お申し込み・お問い合せは、県生

協連（奥付の電話番号）まで、気軽

におかけください。 
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